

Carabineros destaca trabajo de Labocar

Departamento policial cumplió 36 años al servicio de la ciudadanía.

Redacción
La Estrella

Esta semana, el Departamento de Criminalística de Carabineros (Labocar) conmemoró 36 años de su creación, hecho que se originó en la región Metropolitana y, con los años, se ramificó al resto del país.

Recordemos que esta unidad tiene por objetivo realizar peritajes criminalísticos en escenas de delitos o accidentes para apoyar la investigación policial y así, proporcionar las pruebas a los tribunales de justicia o instituciones que lo requieran, como el Ministerio Público.

Así lo explicó el jefe del Laboratorio de Criminalística de Carabineros en Antofagasta, capitán Ricardo García quien señaló que en la región, ha estado presente desde el inicio de la Reforma Procesal Penal.

Al respecto, agregó que "desde entonces, esta unidad ha aportado desde la ciencia con la seguridad de toda la región, siendo par-



FOTO:CARABINEROS.

EN LA UNIDAD SE HAN PERICIADO MÁS DE 170 ARMAS Y 1.608 MUNICIONES DE DIFERENTES CALIBRES.

te de las investigaciones de aquellos delitos que requieren de una mayor exigencia técnica, rigurosidad y profesionalización, constituyéndose en un real y concreto aporte a la administración de justicia".

2

de junio de 1989 se crea el departamento de criminalística de Carabineros (Labocar).

DEPARTAMENTO FORENSE

Además, se suma que en la región Labocar es el único que cuenta con un laboratorio de genética forense en el norte, brindando cobertura desde Arica a Coquimbo y que cuenta con instalaciones y equipamiento de última tecnología para el análisis de ADN o genética forense, permitiendo desarrollar localmente indagaciones en materia criminalística, tanto para la identificación de presuntos culpables en

hechos punibles como para la identificación de cadáveres N.N., entre otros casos.

En cifras, el trabajo especializado de Carabineros del Labocar se reflejan en los 1.143 informes periciales realizados el 2024, o los 385 que ya se contabilizan a mayo de este año, para los cuales, los peritos de Carabineros han periciado 174 armas, 1608 munición de diferentes calibre, 108 patentes, entre otros análisis científicos. ☺